



Pièces	5 Pièces
Superficie	142 m²
Référence	84025330
Prix	1 590 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nous vous présentons une maison individuelle entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme, sur les collines niçoises (Le Piol proche Parc Impérial) de type 4/5 pièces avec dépendance et garage. D'une surface de 142.84m², cette maison se compose d'une entrée donnant sur un large séjour avec cuisine ouverte et entièrement équipée, une salle de jeux avec buanderie, trois chambres, deux salles de bains et dressing. Une grande dépendance est en cours de rénovation et un large garage sont disponibles avec le bien. Cette petite maison bourgeoise a été rénovée avec goût par un architecte ...

Winter Immobilier presents a recently renovated detached house with luxurious materials, located on the heights of Nice (Le Piol, near Parc Impérial). This dwelling, a 4/5 room type, includes an outbuilding and a garage. Spanning 142.84 m², it consists of an entrance hall leading to a spacious living room with an open and fully equipped kitchen, a game room with laundry area, three bedrooms, two bathrooms, and several dressing rooms. A large outbuilding is currently under renovation, and a vast garage accompanies the property. This elegant bourgeois house has been finely renovated under the ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

